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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO CIUDADANO DE DESEMPEÑO 
 GUBERNAMENTAL. 

 
En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diecisiete horas con treinta minutos del día veintidós de febrero 
del año dos mil trece, en la Sala de Juntas del Instituto Municipal de Planeación, ubicada en 8 oriente 1014, 
interior del Paseo de San Francisco, Barrio El Alto, Puebla, Pue.; con fundamento en lo establecido en los 
artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código 
Reglamentario para el Municipio de Puebla y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo 
ordenamiento, con la presencia de: 

CONSEJEROS 
 

Mtro. Fabio Rodríguez Korn.  Presidente del Consejo Ciudadano de Desempeño 
Gubernamental.  

Mtra. Verónica Neve González.  Secretaria del Consejo Ciudadano de Desempeño 
Gubernamental. 

Mtro. Jorge Corzo Torija.  Vocal de Vigilancia del Consejo Ciudadano de 
Desempeño Gubernamental. 

Lic. Javier López Caloca. Consejero.  
Mtro. Juan Liborio Morales Martínez Consejero. 
Lic. Tania Joana Elías Hernández.  Consejera. 
Dr. Santiago Góngora Ortega. Consejero.  
Mtra. Nadia Ruiz Muñoz. Consejera.  
Lic. Susan Islas Rosas. Consejera.  
Lic. José Roberto Valdemar Hinojosa.  Consejero. (Reciente ingreso 22 feb 2013 ) 
 

AUTORIDADES E INVITADOS  
 

Francisco Javier Flores Gómez  Invitado  
Lic. Olivia Vázquez Ramírez.   Analista de la Dirección de Planeación IMPLAN. 
Hugo Vázquez  Cabrera.  Invitado.  
Lic. Alejandro Ávila Fraginals. Coordinador Especializado de la Secretaría Ejecutiva 

del  Consejo de Participación Ciudadana. 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.  Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana.  
 
Con el fin de celebrar la sesión ordinaria del Consejo Ciudadano de Desempeño Gubernamental del mes de 
febrero de  2013  bajo el siguiente:   

ORDEN DEL DÍA 

1. Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión. 
2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 
3. Integración de nuevos miembros al Consejo Ciudadano de Desempeño Gubernamental. 

4. 

Seguimiento de Acuerdos de reunión anterior: 
a)  Uso del SKYPE para avance de trabajos. 
b) Programas de Servicio Social para el CCEDG. 
c) Seguimiento a Solicitud de Información a Contraloría sobre quejas y denuncias. 
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d) Cartas a SATI, IMPLAN, Transparencia y Comisión Ejecutiva de los Consejos. 

5. 
Avance de Trabajos: 

a) Sobre el Concepto de Evaluación, por Tania Joana Elías. 
b) La Agenda desde Lo Local, por Jorge Corzo. 

6. 
Presentación del Proyecto Programa Operativo de Trabajos del Consejo Ciudadano de 
Evaluación del Desempeño Gubernamental 2013. Aprobación.  

 7. 
Asuntos Generales. 

• Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión. 
 

LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DEL QUÓRUM Y APERTURA DE LA SESIÓN. 
 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Dio la bienvenida a los consejeros y después de pasar lista se constituyó 
quórum.  
 

LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 
 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Dio lectura al orden del día y se aprobó el acta de la sesión anterior. Dio paso 
al punto cinco.  

AVANCE DE TRABAJOS: 
 

Sobre el Concepto de Evaluación, por Tania Joana Elías. 
Lic. Tania Joana Elías Hernández.- Informó que ella está haciendo una tesis sobre el estudio al SEDEM. 
Expuso que hay sistemas de evaluación  pero  no en el municipio y que en los sistemas nacionales solo 
miden programas y política pero no en específico que aterricen en el ámbito municipal. Planteó que el 
SEDEM es más un sistema de información que evaluación. Mostró algunos avances  de su investigación.  
 
Mtro. Jorge Corzo Torija.- Comentó que le parece muy bueno el planteamiento solo que le da la impresión 
que hay una serie de formas o contenidos de la evaluación. Dijo que la evaluación es el último tramo de 
donde se hace el seguimiento del control y la evaluación de un proceso más amplio, más grande que es 
control operativo y administrativo de los procesos de una empresa.    
 
Dr. Santiago Góngora Ortega.- Dijo que por segunda vez le llama la atención el trabajo del Consejo. Señaló 
que hay un problema de lenguaje. Para entenderlos se tiene que tener un lenguaje común. Le preocupó que 
hubiere un problema de vocabulario. Sugirió hacer un glosario de todo lo que está en el IMPLAN para no 
construir otra semántica.  
 
Lic. Tania Joana Elías Hernández.- Respondió que es parte de su trabajo. A lo mejor fue un  poco 
arriesgado presentar las hipótesis. 
 
Lic. José Roberto Valdemar Hinojosa.- Comentó que le parece muy importante la presentación de la Lic. 
Tania Joana Elías Hernández. El ayuntamiento es todo un sistema con un conjunto de elementos que  habría 
que identificar cuáles son los elementos más sensibles para la ciudadanía. Finalmente el ayuntamiento tiene 
la obligación de servirle a la ciudadanía en el sentido de replantear que su sistema de evaluación es 
importante que les va generar indicadores de forma interna, pero cómo expresarlo para que la ciudadanía 
evalúe si el  trabajo es bueno o es malo.   
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Lic. Javier López Caloca.- Dijo que ese dato que se da en el indicador se refleja en la tranquilidad del 
ciudadano se refleja en el asunto de su bienestar. 
  
Mtra. Nadia Ruiz Muñoz.- Opinó que si son ciudadanos y están en busca de unas nuevas dimensiones para 
la evaluación se tendrían que colocar en otro punto de vista.   
 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Dio pasó al siguiente punto.  
 

La Agenda desde Lo Local, por Jorge Corzo. 
 

Mtro. Jorge Corzo Torija.- Explicó que se llama agenda de lo local porque se atienden asuntos que son 
prioritarios desde el municipio  pero que todavía no tocan la fibra a lo que le llaman los ciudadanos. Tiene que 
ver con el uso de los recursos con la aplicación y fundamentalmente con el aprendizaje de lo que puede ser la 
planeación desde lo local. Inmediatamente dio inicio a su presentación.  
 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Informó que les fue enviado un documento del Mtro. Jorge Corzo Torija y un 
documento en PDF sobre la agenda de lo local.  
 
Lic. Javier López Caloca.- Comentó que el municipio de Puebla está inmerso en una problemática que lo 
lleva a una zona metropolitana con situaciones que van más allá de lo que es el municipio en sí. Dijo que se 
le hace muy buen documento, lo prepararon previamente esta organización francesa donde hace talleres en 
el mundo (Les Ateliers), con la idea de centrase en la problemática de las grandes zonas metropolitanas 
donde  eligieron Puebla.   
 
Mtro. Jorge Corzo Torija.- Dijo que no encontraban la información a pesar que ellos vinieron a trabajar al 
IMPLAN e hicieron mesas de trabajo y solicitaron en que había quedado nadie les dijo nada. Si hacen un 
análisis de la situación del territorio y de la demografía, de la manera que ha venido creciendo 
desordenadamente la ciudad con todas sus carencias, eso les da el elemento que les va a permitir construir 
indicadores que sea juntamente aquellos que atiendan las demandas ciudadanas.  
 
Lic. Olivia Vázquez Ramírez.- Comentó que le parece muy interesante lo que comentaron con respecto a la 
cuestión de los ingresos de los municipios. Desde la Dirección de Planeación Estratégica elaboraron el 
Informe de Gobierno y uno de los apartados del proceso lo tuvieron que checar con el SEDEM.    
 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Dio las gracias por la participación de la Lic. Olivia Vázquez Ramírez los 
enriquece un poco más. No se habían hecho la pregunta y que pasa con las dependencias evaluadas y que 
pasa con las con las alteraciones en los términos en los flujos de fondos federales hacia los municipios. 
Señaló que estas participaciones las tiene que llevar por escrito. Dio paso al punto tres.  
 

INTEGRACIÓN DE NUEVOS MIEMBROS AL CONSEJO CIUDADANO DE DESEMPEÑO 
GUBERNAMENTAL. 

 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Dio la bienvenida como nuevo integrante del Consejo al Lic. José Roberto 

Valdemar Hinojosa.  Sometió  a votación y fue aprobado por el Consejo.  
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Mtro. Jorge Corzo Torija.- Dijo que le hizo la invitación para incorporase a este consejo a Hugo Vázquez  
Cabrera ya que es un compañero de trabajo y le cedió la palabra.    
 
Hugo Vázquez Cabrera.- Pidió tiempo para evaluar la pertinencia de integrarse al Consejo. 
  
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Dio pasó al punto cuatro.   
 

Seguimiento de Acuerdos de reunión anterior: 
 

Uso del SKYPE para avance de trabajos. 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.-  Dijo que la idea es que todos estén dados de alta en SKYPE que es un 
acceso libre para que puedan empezar a trabajar y poder intercambiar la información. Que han empezado a 
usa esta herramienta los viernes a las 6 de la tarde.      
  
Mtra. Nadia Ruiz Muñoz.- Propuso empezar a implementar esta herramienta para las sesiones ordinarias si 
alguien anda lejos y tiene la oportunidad de una conexión y poder empezar a implementar esta herramienta  
 
Mtra. Verónica Neve González.- Propuso hacer una invitación para que circulen su usuario de SKYPE para 
que se vayan conformando como red y para el próximo viernes puedan hacer un intento de conexión.     
 

Programas de Servicio Social para el CCEDG. 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Dijo que la líder de este proyecto de servicio social es la Mtra. Verónica Neve 
González. Para tener un buen equipo  esperan tener unos 30 de prestadores de servicio social.   
 

Seguimiento a Solicitud de Información a Contraloría sobre Quejas y Denuncias. 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Comentó que tuvieron éxito en su escrito para la Contraloría. Les dio su 
solicitud de información sobre quejas y denuncias. 
 

Cartas a SATI, IMPLAN, Transparencia y Comisión Ejecutiva de los Consejos. 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Informó que le va enviar una carta a la contraloría de agradecimiento, que a 
partir de ahí se activan las líneas de trabajo ya que en una reunión anterior habían establecido con ellos. 
Esas líneas de trabajo activan los  contactos en SATI. Ya que se resolvió lo de la contraloría van a enviarle 
una carta a SATI diciendo que quieren retomar el objetivo. Ellos tienen cerca de 800 prestadores de servicio 
social en este momento pues no quiere los 800 porque no tiene capacidad para atenderlos, pero si pudieran 
venir 5 en unas líneas de oportunidad que ellos advierten en su propio trabajo.    
El objetivo con IMPLAN: primero es felicitar al L.D. Luis A. Olmos Pineda por su segundo informe de 
actividades.  Propuso que se resuma esta petición o propuesta de las evaluaciones ya que ellos quieren que 
se hagan con la agenda de lo local, del manual de políticas del SEDEM, el alineamiento de los programas 
municipales con la normatividad federal, estatal y municipal. Que la pudieran hacer ahorita empezando el año 
y la puedan programar bien para todo el año.          
Para Transparencia sería una copia de la carta de la Contraloría para informales que esto ya se llevó y lo 
mismo para la Comisión Ejecutiva de los Consejos. Dio paso al punto seis.  
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Presentación del Proyecto Programa Operativo de Trabajos del Consejo Ciudadano de Evaluación del 
Desempeño Gubernamental 2013. Aprobación. 

    
Sobre este punto que no tendrían tiempo ni para tratarlo ni mucho menos para discutirlo ya que lo tienen todo. 
Dijo que se estarán viendo los viernes a las 6 de tarde por SKYPE y para la próxima reunión ya tiene todos 
los calendarios de las reuniones de los Consejos.  
Informó de la invitación para que asistan a la Comisión Directiva de los Consejos que se reúnen este próximo 
martes.  

Asuntos Generales 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Recordó que a la sesión de la Comisión Ejecutiva asistirán alternativamente 
los integrantes del Consejo. Y en la próxima sesión toca el turno al propio Mtro. Fabio Rodríguez Korn y al Dr. 
Santiago Góngora. 

Acuerdos. 
 

Fue aprobado el Lic. José Roberto Valdemar Hinojosa como nuevo integrante del Consejo. 
 
Agradeció a todos por su asistencia y dio por concluida la sesión.  
 


